

Índice anticipado para México. The Conference Board

Última modificación 15.02.2007

Instituto de Investigaciones Económicas, UNAM
Centro de Documentación e Información
Programa de Servicios de Bancos de Información

INTER tips ... 2007
en información económica
Victor Medina

El índice anticipado aumentó en diciembre, pero el gran aumento en noviembre fue ajustado hacia abajo levemente a consecuencia de los ajustes descendientes de datos en los componentes del índice del precio del petróleo y los inventarios netos insuficientes. A pesar del aumento en diciembre, el cambio durante el periodo de seis meses en el índice anticipado ha continuado en -0,4 por ciento (una tasa anual de -0,7 por ciento), debajo del crecimiento rápido de un 6.0 a un 7.0 por ciento en la tasa anual a mitad de año. Sin embargo, la mayoría de las debilidades en los meses recientes vienen de los componentes del precio del petróleo y de los inventarios, y las fortalezas y las debilidades se han continuado equilibrando entre los otros indicadores adelantados. • El índice coincidente también aumentó en diciembre, y mantiene su trayectoria fija a ligeramente creciente con fortaleza difundida entre sus componentes. A la misma vez, el crecimiento del PNB real disminuyó a una tasa anual del 3,9 por ciento en el tercer trimestre de 2006, por debajo de la tasa promedio del 5,3 por ciento durante la primera mitad del año. A pesar de fluctuaciones a corto plazo, el comportamiento reciente del índice anticipado aún sugiere que la economía debería seguir creciendo, pero debería ser a un ritmo lento a moderado a corto plazo. [English Version](#) [Spanish Version](#)

Released: Thursday, February 15, 2007